

DIA de la MADRE



En España, esta fecha se celebra el primer domingo de mayo desde 1965, aunque previamente a esa fecha se celebraba el 8 de diciembre, día que coincide con la Inmaculada Concepción. De esta forma, este año 2021, el Día de la Madre se celebrará el domingo **2 de mayo**, que es el primero de este mes.

FRASES PARA FESTEJAR A MAMÁ

"De todos los **regalos que la vida tiene** que dar, una buena madre es el más grande de todos".

"Quién necesita un superhéroe cuando tiene a una **supermamá**"

"El **amor incondicional** no es un mito: lo puedes observar todos los días en las madres".

"Por mucha **fuerza física** que tenga un hombre, una madre siempre será más fuerte de corazón".

"Solo hay un **niño bello** en el mundo, toda madre lo sabe".

"Mamá se escribe con 'M' de **mujer maravilla**"

"**Amor de madre**, ni la nieve lo hace enfriar".

"Nada pides, todo lo das, gracias **por ser como eres**, gracias por ser una gran mamá. ¡Feliz día de la madre!"

"Las madres **valoran nuestra existencia** más que nuestros logros".

"Mamá, contigo **cada día es único**"



"La Casa Común" HOJA PARROQUIAL

ZONA YAIZA Mayo 2021

Plaza de los Remedios 35570-Yaiza -Tfno. 626674123
iglesiaenyaiza@hotmail.com / parroquialosremediosyaiza.org

MARÍA y MAYO-2021

La sencillez de la frase, que escribe S. Lucas en su evangelio: "... Y el nombre de la doncella era María".(Lc 1,27), nos revela para siempre el nombre e identidad de la Mujer, protagonista especial en el misterio de nuestra Redención.

El arte de la palabra y la armonía de las formas siempre han recordado bella y sabiamente a María. También la sencillez de la plegaria y la profundidad de la alabanza han cantado en "toda raza, lengua, pueblo y nación" a tan singular Mujer, MARÍA, Virgen y Madre, que, siendo de nuestra raza, toca los límites de la divinidad, pues el "poderoso hizo en Ella grandes maravillas". Y, cuando de Ella asumió Dios la humanidad, el gran misterio del Dios-Hombre, Cristo-Jesús, se realizó, ella, MARÍA, fue hecha Madre de Dios. Su humilde y generoso "SÍ" atrajo para los hombres la amistad de Dios y "desde entonces la felicitan todas las generaciones y bienaventurada y dichosa la llaman".

Esta misión de acercar los hombres a Dios sigue en actualidad, "como Estrella que guía con seguridad los pasos al encuentro del Señor", según la Carta Apost."Tert.Mil.Adveniente" del Papa Juan Pablo II, que concluye con esta súplica: "La humilde muchacha de Nazaret, que hace dos mil años ofreció al mundo el Verbo encarnado, oriente hoy a la humanidad hacia Aquel que es la "luz que ilumina a todo hombre"(Jn 1,9).

Mayo, mes de primavera, de flores de mil hermosura engalanado; mes que, en mil delicadezas y temuras, el amor a la Madre sella; mes, siempre y por siempre, es mariano por su devoto ofrecer a María.

Mayo y María, María y Mayo en recíproca connotación, que entretejen flores y oraciones, de mil matices y colores, en rosarios de aurora o tarde, y siempre como signo perdurable del amor.

MES DE MARÍA en sus mil advocaciones, que en Yaiza, Playa Blanca, Femés proclamamos: Ntra. Sra. de los **Remedios**, Ntra. Sra. del **Car-men**, Ntra. Sra. del **Rosario**.

¡FELIZ MES DE MAYO, MES de las MADRES !



SACRAMENTO DE

LA UNCIÓN DE ENFERMOS

- La Unción es el sacramento específico de la enfermedad y no de la muerte. No es el anuncio de la muerte cuando la medicina no tiene nada que hacer. Es sacramento de Enfermos y de Vida, que ayuda al enfermo creyente a vivir la enfermedad conforme al sentido de la fe. (RU 68).

-- La Unción celebra el encuentro sanador de Cristo resucitado con el enfermo, insertándole en su misterio pascual, del que ya participa como bautizado, y le confía la misión de evangelizar desde la enfermedad. El enfermo, fortalecido en su debilidad, se convierte a su vez "en fuente de fuerza para la Iglesia y la Humanidad" (Salv. Doloris 31), en sacramento de Cristo y en señal viva de la presencia de Dios en el mundo.

--- La Unción con el óleo es una acción simbólica que expresa la solicitud de la comunidad cristiana para con los enfermos y también los cuidados sanitarios, la lucha contra la enfermedad, la atención y el cariño de la familia y del personal asistencial para sostener y ayudar al enfermo. (RU 67)



PASCUA DEL ENFERMO 9 de MAYO.

¿Y María? No está, se la presente pudorosa como una primavera. Se la nota en el gesto, en la manera de Jesús partir el pan reciente.

Sí, Sí que está. Junto a la cruz, valiente En pie, rota por dentro pero entera, Madre consoladora y enfermera que ante el dolor ¡qué pronto se la siente!

Que sabiéndole harina de harina, Pan de su pan y Amor de sus amores, María siempre está junto al Sagrario.

Porque es la luz que todo lo ilumina, el bálsamo de todos los dolores, la Madre que reparte el pan diario.

J.M^o Fernández Nieto.

¿Cómo aliviar al que sufre en enfermedad?

- + Acercándote a él en sinceridad, servicio y humildad.
- + Acompañándole en silencio y participando en su realidad doliente.
- + Escuchándole atento y paciente sintonizando con sus sentimientos.
- + Evitando palabras vacías y frases hechas.
- + Aceptando sus desahogos y la manifestación de sus sentimientos, sus rebeldías y sus cansancios.
- + Infundiéndole ánimo y esperanzas contra la enfermedad.
- + Rezando por él y con él, cuando él lo pida.

¡VIVE TU VIDA!

Hay slogans publicitarios que, al manifestar las más radicales aspiraciones del hombre, nos resultan tan propios y nuestros, que insensiblemente los repetimos y gustosos intentamos realizarlos.

Este slogan "¡vive tu vida!" viene como anillo al dedo para el tiempo de vacaciones que se avecina y que la publicidad insistente atrapa las mentes de grandes y pequeños. Cada uno está ya planificando, con más o menos detalle, el lugar y el modo, donde y cómo, pasar las vacaciones. Donde y cómo "vivir su vida" este verano. Unos, en la playa; otros, en la montaña; quien, en familia; quien, en grupos de amigos o familias amigas. Todos bien organizados para poder "vivir su vida".

Nada de malo tiene ese: "¡vive tu vida!", si ese vivir tu vida significa cumplir los deberes personales, familiares y sociales, haciendo posible que los demás también puedan "vivir su vida" en la paz y bienestar.

A todos, a padres e hijos, a mayores y pequeños, a jóvenes y a niños, al programar las vacaciones, - cosa que no es posible a todos - viene bien recordar el pensamiento del poeta Gorch Fock: "No puedes alargar, ni ensanchar tu vida, no puedes... más que ahondarla". Sí. Sí, ahondarla y radicarla en profundidad de hombría y personalidad; Sí, ahondarla y radicarla en ideales nobles y valores incombustibles; Sí, ahondarla y radicarla en acciones de servicio generoso y altruista; Sí, ahondarla y radicarla en estudios y compromisos de superación; Sí, ahondarla y radicarla, como cristiano, en un mejor conocimiento de Cristo, como fundamento de vida y acción.

Si es así: tendremos que recomendar sin cortapisas y suscribir gustosos este slogan "¡vive tu vida", siempre nuevo y actual.